

## **Abstract**

El Instituto Católico de Ciencias fue creado el 9 de junio de 1953 por un grupo de científicos bajo el patrocinio de la Iglesia Católica. Su consejo directivo estuvo formado por Eduardo Braun Menéndez, Venancio Deulofeu y Emiliano MacDonagh. En un contexto de polarización entre renombrados científicos y el peronismo, por un lado, y de la Iglesia con el gobierno, por el otro, la creación de un instituto católico de ciencias no pasó desapercibida. Este trabajo analizará el recorrido histórico y las causas coyunturales que desembocaron en la creación del ICC así como su funcionamiento y su legado más próximo, indagando principalmente las razones políticas.

## **Palabras claves**

Peronismo, ciencia, Iglesia, universidad.